

Sonntag, 12. Juni 2022

Verheißung des Geistes der Wahrheit

Der Evangelist Johannes gibt die Worte Jesu wieder, mit denen er das Wirken des Geistes der Wahrheit ankündigt.

Der Text des Johannes-Evangeliums: Kapitel 16, die Verse 12 bis 15. Die Worte Jesu:

„Noch vieles habe ich euch zu sagen, aber ihr könnt es jetzt nicht tragen. Wenn aber jener kommt, der Geist der Wahrheit, wird er euch in die ganze Wahrheit führen. Denn er wird nicht aus sich selbst heraus reden, sondern er wird sagen, was er hört, und euch verkünden, was kommen wird. Er wird mich verherrlichen; denn er wird von dem, was mein ist, nehmen und es euch verkünden. Alles, was der Vater hat, ist mein; darum habe ich gesagt: Er nimmt von dem, was mein ist, und wird es euch verkünden.“

Boshaftigkeit macht sich unser Unwissen vielfach zunutze. Gottes Geist der Wahrheit wirkt dem entgegen. Nur wenn wir ständig bemüht sind, uns dem Geist der Wahrheit zu öffnen, können wir in Liebe Gott zugewandt leben.